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Stadt Werneuchen 1 

Ortsbeirat Weesow 2 

______________________________________________________________________________ 3 

Niederschrift zur 5. Sitzung des Ortsbeirates Weesow der Stadt Werneuchen 4 

______________________________________________________________________________ 5 

Werneuchen, 25.06.2021 6 

Ort: Dorfgemeinschaftszentrum Weesow, Weesower Dorfstraße 31, 16356 Werneuchen  7 
Tag: 14.06.2021  8 
Beginn: 19:08 Uhr 9 

Das Gremium umfasst 2 Mitglieder.  10 

Anwesend sind: 11 
Frau Linda Rindt Frau Sandra Sek 12 

Gäste: Bürgermeister Frank Kulicke, 4 Personen 13 
Protokollant: Herr Kampf 14 
____________________________________________________________________________________________________________ 15 

Tagesordnung: 16 

Öffentlicher Teil 17 
TOP Betreff 

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwesenheit 
und der Beschlussfähigkeit 

2 Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 12.04.2021 
3 Bestätigung der Tagesordnung 
4 Bericht der Ortsvorsteherin 
5 Einwohnerfragestunde 
6 Beratung über die Gestaltung eines neuen Gemeindeplatzes 
7 Beratung über die Bienenwiese im Ortskern mit Abstimmung über einen anderen Standort 
8 Fragen der Mitglieder des Ortsbeirats 
9 Mitteilungen der Verwaltung 
10 Schließung der Sitzung 

Niederschrift: 18 

Öffentlicher Teil 19 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der 20 
Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 21 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, 2 von 2 Mitgliedern sind 22 
anwesend, Beschlussfähigkeit ist somit gegeben.     23 

TOP 2 Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 12.04.2021  - keine 24 

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung    Ja-Stimmen: 2  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   25 

TOP 4 Bericht der Ortsvorsteherin 26 

- Es wurden 25 Bäume mit Fördergeldern der Barnimer Feldmark im Weesower Luch gepflanzt. 27 
- Ein Bürger hatte angefragt, ob der Berg Richtung Gedenkstätte als Rodelberg ge-28 

nutzt/hergerichtet werden kann, dies stellt kein Problem dar, die Stadt muss im Herbst einmal 29 
mähen, um das Rodeln im Winter zu ermöglichen. 30 

- Die Pflege des Sportplatzes wird beauftragt. 31 
- Die Mitfahrerbank wird an der Hauptstraße nahe der Bushaltestelle platziert 32 
- Es wird erneut darauf hingewiesen, dass die Pferdeäpfel durch die Pferdebesitzer zu beräumen 33 

sind 34 
- Das Parken auf Grünflächen und unübersichtlichen Flächen muss unterlassen werden 35 

 Die Verwaltung wird beauftragt einen entsprechenden Artikel im Amtsblatt zu veröffentlichen. 36 
- Weesower Rundweg stark zugewachsen, stellenweise nicht mehr zu benutzen 37 

 Bitte an die Verwaltung um einen Vororttermin mit Liegenschaften 38 
- Gehwegpflege Richtung Willmersdorf 39 

 Die Verwaltung wird beauftragt einen entsprechenden Artikel mit Bezug auf die Straßenreini-40 
gungssatzung im Amtsblatt zu veröffentlichen. 41 

- Im Weesower Luch ist aufgefallen, dass Hunde frei herumlaufen und nicht an der Leine ge- 42 
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2 
führt werden.  43 

- Vielen Dank für die Reinigung der Fenster und Böden am Dorfgemeinschaftszentrum 44 

TOP 5 Einwohnerfragestunde 45 
- Bürger 1 gibt an, dass die Ortsumfahrung dringend geschnitten werden muss, mit größeren 46 

LKW/Landmaschinen beschädigt man sich die Außenspiegel 47 
- Herr Kulicke erklärt, dass die Verkehrssicherungspflicht zu beachten ist. 48 
- Bürger: die Fa. Qualitz hat die Mahd im Luch abgeschlossen, es war zu diesem Zweck auch ein 49 

Ehrenamtliches Kitzrettungsteam im Einsatz, welches 2 Rehkitze retten konnte. Am nächsten 50 
Tag wurde dann ein, durch einen Hund gerissenes Kitz gefunden 51 
 Kann der Leinenzwang kontrolliert/durchgesetzt werden? Eventuell über eine Mitteilung im 52 

Amtsblatt oder besser noch Beschilderung? 53 
- Bürger 1: Am Schönfelder Plattenweg parken häufig LKWs, dort wird viel Müll abgeladen, wel-54 

cher bereits durch Fa. Qualitz entsorgt wurde, jedoch nimmt das langsam überhand 55 
 könnte hier nicht die Müllstreife des Landkreises hier Kontrolle fahren? 56 
 Auch hier müssten Bäume beschnitten werden 57 

- Bürger 1: An der abbiegenden Hauptstr. Parken häufig KFZ sehr ungünstig, sodass man nicht 58 
vorbeikommt. Diese Personen mögen bitte auf den eigenen Höfen parken. 59 

- Bürger 2: Wann wird die Taktverkürzung der Bahn erfolgen? 60 
- Herr Kulicke: Auf Grund der zu tätigenden Investitionen wird die Taktverkürzung nicht vor Sep-61 

tember 2024 realisiert werden können. 62 

TOP 6 Beratung über die Gestaltung eines neuen Gemeindeplatzes 63 

 Frau Rindt: Richtung Weesower Luch ist eine Fläche von 8500 m² was soll dort stattfinden? 64 
Feste, Sportaktivitäten, etc.? Es werden zunächst 2 Lampen aufgestellt. 65 

Frau Rindt beantragt Rederecht für Herrn Heinrich von der KJS: 66 
Ja-Stimmen: 2 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 0 67 

 Herr Heinrich erklärt, dass es derzeit keine Sportflächen gibt; man fährt derzeit nach Altlands-68 
berg zum Trainieren. Der Verein bietet gerne auch Unterstützung bei Realisierungsmaßnahmen 69 
und könnte auch Förderungen prüfen. 70 

 Frau Rindt erklärt, dass die Feuerwehr auf der Fläche Übungen machen möchte. Dank an Fa. 71 
Qualitz für die Pflege bisher. Als Ertrag müsste einmal im Jahr Heu gemacht werden. 72 

 Bürger: Soll Fläche an den Verein vermietet werden, dann wäre es wieder kein Gemeindeland. 73 

 Herr Heinrich schlägt vor, dass man nur eine Teilfläche vermieten könnte. Die Fläche ist groß 74 
genug um Sport und Feuerwehrübungen durchzuführen. Die Sportfläche soll nicht eingezäunt 75 
sein, sondern allen Kindern auch außerhalb der Vereinstätigkeit zur Verfügung stehen. 76 

 Frau Rindt befürwortet eine Teilvermietung. 77 

 Herr Kulicke erklärt, dass man sich zunächst mit allen Parteien zusammensetzt und klärt wer 78 
dort wann und was machen möchte. 79 

 Frau Rindt: der Vorschlag wird so umgesetzt; der Kontakt zur Feuerwehr wird hierzu gesucht. 80 

TOP 7 Beratung über die Bienenwiese im Ortskern mit Abstimmung über einen anderen 81 
Standort 82 

Frau Rindt erklärt, dass die im Ortskern angelegte „Bienenwiese“ ungepflegt und ungünstig gele-83 
gen ist. Sie schlägt zur Abstimmung vor, dass die Wiese im Herbst abgemäht und im nächsten 84 
Jahr mit Blumen bepflanzt wird; für eine Bienenwiese wird ein anderer Standort gesucht. 85 
Ja-Stimmen: 2 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 0    86 

TOP 8 Fragen der Mitglieder des Ortsbeirats 87 
Frau Rindt fragt die Verwaltung nach dem Sachstand zur Tempo 30 Ortsdurchfahrt. 88 
Herr Kulicke erklärt, dass natürlich versucht wird dies durchzusetzen, jedoch sind die Aussichten 89 
nicht sehr gut. Frau Rindt unterstreicht die Notwendigkeit der Verlangsamung des Durchfahrtver-90 
kehrs. Es folgt eine allgemeine Diskussion. 91 

TOP 9 Mitteilungen der Verwaltung - Keine Mitteilungen    92 

TOP 10 Schließung der Sitzung 93 
Ende: 19:41 Uhr 94 
________________________________________________________________________________________________ 95 

___________________________ 96 
Linda Rindt 97 
Ortsvorsteherin 98 
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